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令 和 7年 4月 太 子 町 教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

会 議 録 

 

令和 7年 4月 11日、午後 1時 00分より太子町教育委員会を太子町役場行政棟 3階ホール

（災害対策室）に招集した。  

 

1．議  事  日  程  

 

第 1．開会・教育長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5．教育長報告  

太子町教育委員会後援名義使用許可について  

令和 6年度中学校卒業生進路状況について  

令和 7年度各担当事業の概要について  

 

  第 6．議事  

議案第 30号  寄附の申出に対する採納の可否について  

議案第 31号  区域外就学の承諾に関する専決処理について  

 

  第 7. その他  

 

2．本日の会議に出席した教育委員  

委    員   福本  充治 

委    員   福田  秀樹 

委    員   杉本  泰代 

委    員   竹澤  秀代 



 2 

3．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 長  糸井  香代子  

教 育 次 長  福井  照子  

管 理 課 長  改野  学由  

こどもえがお課長  肥塚  馨  

社 会 教 育 課 長  熊谷  恵之  

管理課副課長兼指導主事  三宅  優一  

管 理 課 副 課 長  西谷  早苗  

管理課副課長兼指導主事  前田  健佑  

給食センター所長  八木  智晴  

こどもえがお課副課長  小林  美紀  

こどもえがお課副課長  竹本  佳代  

社会教育課副課長  児嶋  綾  

社会教育課副課長兼社会教育主事  木村  亮介  

町 民 体 育 館 長  吉井  智美  

図 書 館 長  竹内  恵美  

管 理 課 係 長  大上  香織  

管 理 課 主 査  光藤  雄矢  
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令和7年4月11日 午後1時00分開議 

 

●開会・教育長あいさつ 

 

教育長 本日は、ご多用の中、定例教育委員会にご出席くださいましてありがとうございます。 

 ただいまから、令和 7年度 4月の定例教育委員会を開会いたします。 

 年度初めの会議でもありますので、出席者全員の自己紹介をお願いしたいと思います。 

出席者 〈出席者自己紹介〉 

 

●前回定例会会議録の承認 

●本日の会議録署名委員指名 

 

教育長   前回定例会会議録の承認は福本委員と杉本委員にお願いいたします。 

続いて、本日の会議録の署名委員には福田委員と竹澤委員を指名させていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

次に、本日の第 31 号議案につきましては、個人情報保護の観点から非公開とさせてい

ただきますが、よろしいでしょうか。 

各委員 結構です。 

教育長 ありがとうございます。 

 それでは、非公開とさせていただきます。 

 

●行事結果・予定報告 

 

教育長 次に、行事結果及び行事予定の説明をお願いします。 

管理課長 ＜4・5・6月の行事結果及び行事予定説明＞ 

教育長 4・5・6月の行事結果及び予定について、ご意見ご質問等はございませんか。 

委員 6月に各校で開催される 150周年記念式典について、教育委員は出席でよろしかったで

しょうか。 

管理課長 教育委員の皆様には、後日、出席のご案内が届くことになっております。 

教育長 他にございませんか。 

各委員 ありません。 

 

●教育長報告 

 

教育長 続いて、教育長報告に移ります。 

 教育長報告は 3 件ありますが、出先機関の所属長も控えておりますので、順番を変え

て、最初に③令和 7年度各担当事業の概要について所属長から説明します。 

 事務局は、管理課、給食センター、こどもえがお課、社会教育課（文化会館、歴史資

料館）、公民館、町民体育館、図書館、南総合センターの順番で簡潔に説明をお願いし
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ます。 

管理課長 〈管理課事業説明〉 

 1 学習用端末（タブレット）の更新 

 2 児童生徒の言語能力の育成 

 3 学校施設のトイレ改修事業の推進 

教育長 続いて、給食センター事業について説明をお願いします。 

給食センター所長 〈給食センター事業説明〉 

 1 小学校及び中学校給食費の一部免除の実施 

 2 学校給食用食材の地産地消の推進 

 3 給食センター施設・設備の維持管理 

教育長 続いて、こどもえがお課事業について説明をお願いします。 

こどもえがお課長 〈こどもえがお課事業説明〉 

 1 子育て短期支援事業の拡充 

 2 町立幼稚園の保育環境の整備 

 3 斑鳩保育所厨房空調設備更新工事 

教育長 続いて、社会教育課、文化会館、歴史資料館の事業について説明をお願いします。 

社会教育課長 〈社会教育課事業説明〉 

 1 社会教育の指導・支援 

 2 教育事業 

 〈文化会館事業説明〉 

 1 運営方針 

 2 事業内容 

 〈歴史資料館事業説明〉 

 1 運営方針 

 2 事業内容 

教育長 続いて、公民館について説明をお願いします。 

社会教育課副課長 〈公民館事業説明〉 

 1 運営方針 

 2 事業内容 

教育長 続いて、体育館事業について説明をお願いします。 

体育館長 〈体育館事業説明〉 

 1 運営方針 

 2 事業内容 

教育長 続いて、図書館事業について説明をお願いします。 

図書館長 〈図書館事業説明〉 

 1 運営方針 

 2 事業内容 

教育長 続いて、南総合センター事業について説明をお願いします。 

社会教育課長 〈南総合センター事業説明〉 
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 1 運営方針 

 2 事業内容 

教育長 最後に、ご意見、ご質問等はございませんか。 

各委員 ありません。 

教育長 出先機関の所属長及び副課長は、ここで退席となります。 

 お疲れ様でした。 

〈出先機関所属長及び副課長 退席〉 

教育長 残りの教育長報告について、事務局より説明をお願いします。 

教育次長 残りの教育長報告は、①太子町教育委員会後援名義使用許可について、②令和 6 年度

中学校卒業生進路状況についての 2件です。 

 太子町教育委員会後援名義使用許可につきましては、2名の申請者から 2件の行事につ

いて届出があります。 

 1件目の申請者は、たつの市ソフトテニス協会 会長 大村 哲氏です。 

 事業名称は、「第 80回井口杯ソフトテニス大会」です。 

 実施日は、令和 7年 5月 4日（日）です。 

 実施場所は、太子町総合公園、太子東中学校、たつの市中川原公園、龍野西中学校で

す。 

 「ソフトテニスを通じて技術交流及びマナーの向上を目指す」ことを目的に開催され

ます。 

 2 件目の申請者は、NPO 法人西播磨サッカー協会 4 種委員会 4 種委員長 田中 秀幸 

氏です。 

 事業名所は、「西播磨サッカー協会 4種リーグ戦」です。 

 実施日は、令和 7年 4月 13日（日）から令和 7年 11月 29日（土）の間です。 

 実施場所は、町民グラウンド、陸上競技場です。 

 「『サッカーを通じて豊かなスポーツ文化を創造し、人々の心身の健全な発達と社会の

発展に貢献する』という理念と、生活圏に根付いた『U12サッカーリーグ』の創造」を

目的に開催されます。 

 以上です。 

教育長 ご意見、ご質問等はございませんか。 

各委員 ありません。 

教育長 続いて、事務局より説明をお願いします。 

管理課長 ②令和 6年度中学校卒業生進路状況について説明いたします。 

 〈令和 6年度中学校卒業生進路状況について説明〉 

教育長 ご意見、ご質問等はございませんか。 

委員 太子高校の競争率が非常に高かったにもかかわらず、1クラス減となっていましたが、 

 反響はなかったのでしょうか。 

教育長 クラスが減ることについて疑問視する声は届いております。 

 少子化が進む中で、県内公立高校の学級数を地区順に減らしていく動きがみられます

が、西播磨地区では、太子高校がその対象となりました。 
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 他にございませんか。 

委員 高校入試に関して、教育委員会にヒアリング等はないのでしょうか。 

管理課長 過去には、これからの高校教育の在り方について、市町教育委員会等関係者に意見を

求める場がございました。 

教育長 他にございませんか。 

委員 太子高校を含めた西播磨の公立高校に、学級数を減らす流れのしわ寄せがきている現

状を見ると、地域の学校が衰退するのではないかと心配になります。 

 また、入学希望者の多い太子高校から学級数を減らすことは、納得できるものではあ

りません。 

 もし、先にお聞きしたとおり、意見を述べられる場があるようでしたら、高校教育を

大切にするよう意見をお伝えいただければと思います。 

教育長 今後、西播磨の公立高校から学級数を減らしていけば、影響を受けるのは地域の子ど

もであり、どこの学校に通えばいいのかという問題が出てくることが予想されます。 

 教育長会の要望事項で、定員を減らす前に何かできることはないのかお聞きすること

はできると思います。 

 他にございませんか。 

各委員 ありません。 

 

●議事 

 

教育長 次に、議事に移ります。 

 議案第 30号について、事務局より説明をお願いします。 

こどもえがお課長 議案第 30号「寄附の申出に対する採納の可否について」説明いたします。 

 4人の申出人より 9品目の届出がありますが、私からは 1人目と 2人目の申出について

説明いたします。 

 1人目の寄附申出人は、斑鳩幼稚園 PTA代表 宗像 舞さんです。 

 寄附品は、アルミフェンス 1台 29,000円、絵本 7冊 9,592円、CDラジカセ 1台 18,421

円です。 

 2人目の寄附申出人は、太田幼稚園 PTA会長 飯田 早紀さんです。 

 寄附品は、防滴型ワイヤレス CD プレーヤー1 台 130,900 円、Bluetooth ユニット 1 台

23,870 円、ワイヤレスマイク 1 式 30,580 円、ウェーブバランス平均台 1 式 45,900 円

です。 

管理課長 続いて小学校への寄附申出について説明いたします。 

 3人目の寄附申出人は、龍田小学校 PTA会長 湯浅 一海さんです。 

 寄附品は、テント一式で 87,780円です。 

 4人目の寄附申出人は、斑鳩小学校令和6年度卒業生保護者代表 島津 恭代さんです。 

 寄附品目は、折りたたみパイプ椅子 40脚で 147,840円です。 

 いずれも卒業記念品として申出があったものです。 

 以上です。 
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教育長 ご意見、ご質問等はございませんか。 

各委員 ありません。 

教育長 それでは、議案第 30号は、承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員 結構です。 

教育長 続いて、非公開となります。 

 第 31号議案について事務局より説明をお願いします。 

管理課長 〈議案第 31号「区域外就学の承諾に関する専決処理について」説明〉 

 

 ●その他 

 

教育長 本日の議事は全て終了しました。 

 続いて、その他の報告に移ります。 

  まず教育委員の皆様からご意見、ご質問等はございませんか。 

委員 〈援助が必要な家庭への支援状況と課題について説明〉 

教育長 最後に、事務局から何か連絡事項はありますか。 

管理課長 5月 20日の兵庫県市町村教育委員会連合会理事会について、場所は丹波市となるため、

終日の予定でお願いいたします。 

 詳しい時間などは、追って連絡いたします。 

 以上です。 

教育長 他に事務局より連絡はありませんか。 

こどもえがお課長 机上に、第 3期太子町子ども・子育て支援事業計画を配付しております。 

 こちらは、子ども子育て支援法に定める計画であり、令和 5 年度に行ったアンケート

調査と今までの事業実績をもとに、令和 7 年度から令和 11 年度までの教育・保育と、

地域子ども・子育て支援事業の量の見込みと確保方策等を設定しております。 

 新規事業については、本計画に基づいて法整備や制度作りを行い、実施していく予定

となっております。 

 以上です。 

教育長 他に事務連絡が無いようでしたら、次回の定例会の開催日を調整いたします。 

 次回の定例会は 5月 15日（木）午前 10時に開会いたします。 

 これをもちまして 4月の定例会を終了させていただきます。 

 お疲れ様でした。 

 

令和 7年 4月 11日 午後 2時 00分閉議 


